



CIENTOS DE NIÑOS DISFRUTARON DEL FESTIVAL PARALÍMPICO.

## Antofagasta disfrutó de la visita del “Festival Paralímpico”

Una gran fiesta deportiva se vivió en el gimnasio Empalme de Antofagasta con la visita del primer “Festival Paralímpico” del Comité Paralímpico de Chile (Copachi). La actividad organizada por Copachi, en conjunto con la Municipalidad de Antofagasta y la Corporación Municipal de Deportes (CMDR), fue un espacio de encuentro donde la inclusión se vivió con ale-

gría, respeto y entusiasmo.

Niñas, niños, jóvenes se dieron cita para vivir una experiencia distinta: conocer de cerca el mundo del deporte paralímpico (historia del deporte en Chile), compartir con referentes del Team ParaChile y participar de actividades deportivas Paralímpicas como tenis en silla de ruedas, goalball, boccia y básquetbol en si-

lla de ruedas, entre otras disciplinas.

Este Festival Paralímpico de Antofagasta acercó a más de 100 estudiantes al deporte adaptado y a la inclusión, quienes pudieron compartir con deportistas profesionales que forman parte del Team ParaChile. Entre los invitados especiales estuvo el tenis antofagastino y número uno de Chile, Alexander Cataldo, quien compartió su

experiencia de cómo el tenis lo ha llevado a recorrer el mundo y hoy ser uno de los 20 mejores jugadores del mundo. Cataldo estuvo acompañado por la tenista antofagastina Rocío Muñoz, deportista juvenil que se prepara para competir en los Juegos Parapanamericanos de Chile 2025, donde será una de las cartas fuertes en el tenis en silla de ruedas. ☈